

Nachruf Michael Berblinger

Am 23.7.2024 verstarb unser verdientes Vereinsmitglied Michael Berblinger viel zu jung im Alter von 65 Jahren.

Michael war seit seinem Vereinseintritt Ende 2006 aus unserem Verein, unserem Schachbezirk und insbesondere dem Schulschach nicht wegzudenken.

Er übte in allen diesen Bereichen über viele Jahre vielfältige Funktionen aus: Bezirksschulschachwart, Turnier- und Jugendleiter des Vereins, Mannschaftsführer und Organisator des gesamten Spielbetriebs von Verbandsrunde und Pokal.

All diese Tätigkeiten ging er mit der ihm eigenen Tatkraft, Optimismus und einem unglaublichen Organisationstalent an. Dieses Talent war auch vonnöten, um neben seinem Beruf als Lehrer für Mathematik und Physik noch Zeit für seine anderen Hobbys wie Skifahren oder vor allem auch dem Banjo-Spiel bei den Redhouse Hot Six zu finden.

Am Herzen lag ihm als Lehrer, Kinder und Jugendliche für das Schachspiel zu begeistern. Seine Ausgeglichenheit und gute Laune standen ihm dabei hilfreich zur Seite.

Jahrelang leitete er seit 2004 am Berthold-Gymnasium Freiburg und nach seinem Wechsel nach Ettenheim in die Nähe seiner Heimat Herbolzheim die Schach-AG und organisierte als Schulschachwart die Mannschaftsturniere, rief aber auch die Freiburger Schüler-Einzelmeisterschaft am Seepark ins Leben, die über Jahre gut besucht, aber auch ein organisatorischer Kraftakt war, der zum großen Teil von ihm persönlich gestemmt wurde.

Auch als aktiver Schachspieler war Michael in den Mannschaften und auf Turnieren immer eifrig unterwegs. So auch zuletzt, als er wenige Wochen vor seinem Tod - von der Krankheit schon schwer gezeichnet - noch einmal in einem Mannschaftskampf mit Schwarz seine geliebte Aljechin-Verteidigung auf Brett bekam.

Im Namen des SK Freiburg-Zähringen 1887 e.V.
Helmut Scherer

*Wenn die Sonne untergeht, leuchten am Himmel die Sterne.
Nach langer, schwerer Krankheit durftest du friedlich einschlafen.*

Dr. Michael Berblinger

* 2. Mai 1959 † 23. Juli 2024

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied:

Regina
Traudel und Oebele
Klaus und Mark
Jutta und Ewald mit Simon
und alle Anverwandten



Die Trauerfeier findet am Freitag, 2. August 2024 um 13.00 Uhr in der Trauerhalle Herbolzheim statt.
Anschließend erfolgt die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Herbolzheim.

Kondolenz: Heudorf Bestattungen c/o Michael Berblinger | Schwabentorstraße 6 | 79341 Kenzingen

t

l